



竹の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 6月号 令和5年 6月28日(水) 文責:佐藤義則

なかよし活動

日頃の児童のようすは、ホームページで紹介しています。「竹村小学校」で検索して、「竹村小学校のトップページ」からご覧ください。

6月には次の2つのねらいで、「なかよし活動」を行いました。

- ①異学年交流を通して、下級生を思いやる心や上級生に親しみをもつ心を育て、より良い人間関係をつくる。
- ②なかよし活動を通して、企画や運営する力を育てるとともに協調性を養う。

最上級生の6年生は今までの経験をもとに、グループリーダーや班長を中心にどんなことをしたら、みんなが喜ぶか、どんな準備が必要かなど、時間をかけて準備をしていました。当日は、みんなが楽しんでいる様子に、6年生の児童は達成感を感じることができました。こういう活動を通して、リーダーシップやメンバーシップが育まれていきます。今後のなかよし活動も楽しみにしています。

また、通学団での登下校でも、異学年の協調性を育んでいきたいです。



【なかよし活動の準備をする6年生：メッセージカードの準備や進行の確認をしています】



【なかよし活動当日のようす：1～6年生のグループで活動し、楽しい時間を過ごしました】

熱中症対策へのご協力をお願いします

暦の上では夏至が過ぎ、夏本番となり、今まで以上に熱中症が心配されます。現在、給食の時間に、放送委員が南消防署からの熱中症対策メッセージを流しています。ご家庭での十分な睡眠や食事、登校時の十分な水分や熱中症対策グッズの準備にもご協力をお願いします。



最近、暑い日が多くなってきました。熱中症にならないために、大切なことが3つあります。

1つ、「こまめに水分をとる」2つ、「暑いところに行かない」3つ、「運動をして、暑さに強い体を作る」。熱中症は、屋内でも起こります。また、気温が高い日だけでなく、湿度が高いときや風が弱い、日差しが強いときでも起こりやすくなります。エアコンを使うことを我慢せず、涼しい場所に移動する。暑い日は外へ出ない、体が変だなと思ったらおうちで休みましょう。熱中症にならないことが一番大切です。

みんなで注意しましょう。(南消防署からの広報文から抜粋)